

<p style="text-align: center;">Bezirksvertretung Mitte - 20.02.2020 Antwort zur Anfrage Drucksachennummer 10343/2014-2020</p>

Anfrage der CDU-Fraktion zur Namensänderung Parkhaus Hermannstraße

Sachverhalt

Seit ca. zwei Wochen ist eine Namensänderung des Parkhauses „Hermannstraße“ in „Anker-Gärten“ ausgeschildert.

Frage

Wann und in welchen Gremien ist die Namensänderung beschlossen worden?

Antwort des Immobilienservicebetriebes:

Der Rat der Stadt hat in seiner Sitzung am 05.07.2012 den Verkauf des Ankergebäudes und des Parkhauses Hermannstraße beschlossen.

Der Kaufvertrag wurde am 17.05.2013 unterzeichnet.

Das Parkhaus befindet sich nicht mehr in städtischem Eigentum, sondern steht in Privatbesitz